



Federación de  
Taekwondo de la  
Comunidad Valenciana



Desde la Federación de Taekwondo de la Comunidad Valenciana queremos expresar nuestras condolencias por el fallecimiento de D. José Antonio Solano, presidente de la Federación Murciana de Taekwondo y vicepresidente de la Real Federación Española de Taekwondo.

La familia del taekwondo valenciano lamenta la pérdida de una persona que dedicó su vida a nuestro deporte y que se ganó el cariño de quienes tuvieron el placer de conocerle y trabajar a su lado.

Gracias por su dedicación, pero, especialmente, por la pasión hacia el taekwondo.

Descansa en paz, compañero.



FEDERACION DE TAEKWONDO  
DE LA COMUNIDAD VALENCIANA